

# PlantaDoce.

ADN

## Jesús Ponce se convierte en nuevo presidente de Farmaindustria

La patronal de la industria farmacéutica española ha designado a Jesús Ponce para este cargo, en sustitución de Juan-López-Belmonte. El presidente de Novartis España asume el reto para los próximos dos años.

PlantaDoce  
27 oct 2022 - 16:54



Farmaindustria tiene nuevo capitán. La patronal de la industria farmacéutica española ha nombrado este jueves a Jesús Ponce, presidente de Grupo Novartis en España, como nuevo presidente de la institución, según se desprende de un comunicado.

**El presidente de Grupo Novartis en España sustituye en el cargo a Juan López-Belmonte, presidente de Rovi.** Se cumple así con los estatutos de Farmaindustria, que establecen la alternancia al frente de la entidad entre los tres grupos de compañías que conforman la asociación según el origen de su capital: nacional, europeo-internacional y americano. Para los próximos dos años, la presidencia corresponde al

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/jesus-ponce-se-convierte-en-nuevo-presidente-de-farmaindustria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

grupo de compañías de capital europeo-internacional.

Nacido en Burgos, Ponce estudió **Administración de Empresas en la Universidad de Deusto (Bilbao) y en la Heriott Watt University (Edimburgo)**. Además, cuenta con un máster en Gestión Farmacéutica por el Instituto de Empresa de Madrid.

## **Jesús Ponce ha trabajado para compañías farmacéuticas como AstraZeneca**

**Ponce se unió a AstraZeneca en España después de haber ocupado el cargo de consultor en Andersen Consulting** durante varios años. En 2012, el nuevo presidente de Farmaindustria se unió a la estructura global de la compañía en Londres, donde desarrolló diversos puestos de responsabilidad y liderazgo en varias franquicias. En 2015 fue nombrado presidente de la compañía en Portugal. Actualmente, desde abril de 2019, Ponce ejerce como director general de Novartis Farmacéutica y presidente de Grupo Novartis España.

En el acto de su nombramiento como nuevo presidente de Farmaindustria, **Ponce ha destacado el liderazgo de España en investigación clínica de nuevos medicamentos**, sobre la base de la colaboración público-privada, como una palanca para crecer y “consolidar el liderazgo en investigación y desarrollo (I+D), con especial atención a la investigación traslacional, alimentando ese camino de ida y vuelta entre el laboratorio y la práctica clínica”.

**Ponce pide a las compañías asociadas trabajar con la vista puesta en la salud de las personas y en las necesidades de los pacientes**, y desde la participación y la suma de talento, para aprovechar las oportunidades para que un sector estratégico como el farmacéutico crezca y haga crecer a España. El presidente de la patronal apunta, en este sentido, al Plan Estratégico de la Industria Farmacéutica previsto por el Gobierno como “el instrumento para crear, con diálogo y entendimiento, el marco adecuado para que el sector pueda desarrollar sus potencialidades”, apostilla.

Ponce se pone al frente de Farmaindustria en un momento en el que los costes de la energía y la inflación están golpeando al sector. De hecho, el incremento del precio de la energía ya supone **un sobrecoste de 500 millones de euros para la industria farmacéutica**.